
別記様式 

会 議 録 

会議の名称 令和２年度 第３回 栃木東部地域会議 

開催日時 令和２年８月２７日  開会１９時００分  閉会２０時００分  

開催場所 栃木市大宮公民館 大交流室 

出席委員氏名 荒川 裕利、出井 康夫、大木 泰正、大橋 哲夫、大山 惠久、柏崎 桂二 

柏﨑 章吉、島田 研、薗田 弘子、竹澤 克元、内藤 實、中村 康子 

穂坂 孝司 

 

欠席委員氏名 大武 真一、千葉 将人、渡辺 裕 

 

事務局職員職氏名 栃木東部地域まちづくりセンター所長兼国府公民館長 中嶋 美佐、 

大宮公民館長 大橋 勝造、国府公民館主査 田中 賢太 

その他出席者等  

 

 

会議事項 ・地域予算提案事業について 

・その他 

 

会議の公開又は 

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 ０人 

その他必要事項  

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 １ 開会 

 中嶋 センター所長 

 

 ２ 会長あいさつ 

会長 

 

 

・前回会議では、地域予算提案事業について沢山のご意見を頂きました。本日の会

議である程度事業案をまとめて決定し、次回会議にて了承を頂きたい。皆様にご

審議いただき、より良い案にしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

会長 

センター 

 

 

会長 

・本日の出席委員数をセンターから報告願います。 

・栃木東部地域会議の只今の委員総数は１６名のところ、本日の出席委員は１３名

です。なお、大武委員につきましては所用により欠席とのご連絡がありました。

以上ご報告いたします。 

・過半数の出席ですので、本日の会議は成立している事を確認しました。議事に入

りたいと思います。 

 



 ３ 議事 

 

会長 

センター 

会長 

 

センター 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

全委員 

会長 

 

委員 

会長 

全委員 

センター 

 

委員 

 

 

会長 

委員 

 

センター 

 

 

 

会長 

全委員 

委員 

 

 

（１）地域予算提案事業について 

・センターより説明をお願いします。 

・【資料１により地域予算提案事業について説明】 

・植樹維持管理の備品購入については、市では対応しかねるとの事であった。大宮

地区まちづくり実働組織の予算で購入してほしいとの事だが、どうか。 

・「新栃木駅東口美化クラブ」を、大宮地区まちづくり協議会の所属団体として位置

づける規約改正をしたので、今後は備品購入についての予算を確保するため、来

年度総会にて予算に計上できるよう、役員等で議論していきたい。 

・まちづくり協議会としては、この事業が実現した場合、「協力する」としかしてお

らず、予算等についてはまだ話していない。もし、まちづくり協議会で予算が確

保できない場合は、地域会議で再度議題に挙げさせてもらえたらと思う。 

・この件については、市からの提供は出来ないとの事なので、大宮地区まちづくり

協議会で予算確保するように協議してもらうという事でよろしいか。 

→異議なし。 

・事業額が提案限度額より９２千円下回っている事について、事務局から使途を決

めて欲しいとの説明であった。ご意見を伺いたい。 

・「大宮運動広場備品整備事業」の内容を拡充するのが良いのではないか。 

・この様な意見を頂いたが、他のご意見はありますか。 

→異議なし。 

・備品購入に充てたいとの事だが、現在検討している折畳みベンチ以外に要望する

ものはありますか。 

・大塚運動広場に地域予算提案事業で整備した折畳み机は、大変有効に使用させて

もらっている。これまで体育祭等のイベント時は、公民館から机やベンチを持ち

出ししなくてはならず、大変だった。ぜひ参考にしてもらいたい。 

・追加備品については、大宮運動広場の利用者団体と調整する事でお願いしたい。 

・次回会議は９月２４日だが、それまでに「文化財案内看板整備事業」の概算設計

が間に合わない可能性があるとの事であった。延期したらどうだろうか。 

・提出予定が１０月初旬というのはあくまで目安であるので、会議日程を決めるの

が間に合わない。そのため、残額の使途を「大宮運動広場備品整備事業」のため

に使うとして先程ご了承を頂きましたので、購入する備品を決めた上で、次回会

議は当初予定日に開催し、事業計画書についてご審議頂きたいと考えている。 

・事務局より説明があったとおり、当初の日程で開催したいとの事だがよろしいか。 

→異議なし。 

・下野国庁跡には、下野市の下野国分寺跡に来た方が寄っていくというケースが多

いと聞いた。今年はおがわ屋前の市道に案内看板を設置するが、次回は大光寺町

のファミリーマート交差点周辺に設置すると、下野市からの来客者にもっと分か

りやすくなると思うので、提案したい。 

 ４ その他 

  

 ５ 閉会 


